

# KML-ART

Karin Myriel Leopold

Karin Myriel Leopold wuchs im Zürcher Oberland auf. Schon als Kind war ihr Leben voller Farben, Ideen und Phantasien, Figuren und Formen. Sie liebte es, auf Papier zu kritzeln, mit Kreide auf der Straße zu malen und im Freien mit Erde und Wasser Figuren zu bauen, die nach einem starken Regen wieder weggespült wurden. Später lernte sie, mit vielen verschiedenen Materialien zu malen und Figuren mit textilen Versteifungen zu gestalten.

Ihre abstrakten Bilder entstehen meist mit Strukturpasten, Acrylfarben, Mischtechnik, Asche und 24-karätigem Blattgold. Ihre Skulpturen formt sie sorgfältig aus Textilversteifungen. In vielen Schichten bringt sie den tiefen Ausdruck ihrer Seele zum Vorschein.

Das Durchleben der vielen Emotionen, die Höhen und Tiefen, die während der Entstehung eines Werkes durchlebt werden, sind Teil des Prozesses. Leopold lässt den Farben und Formen freien Lauf, bis sie berührt und vollendet sind.

Jedes Werk ist für Karin Myriel Leopold eine neue Entdeckung des Unbekannten. Der Betrachter hat die Möglichkeit, etwas Tiefgründiges und Wertvolles zu entdecken.



Karin Myriel Leopold grew up in the Zurich Oberland. Even as a child her life was full of colours, ideas and fantasies, figures and shapes. She loved doodling on paper, drawing with chalk in the street, and building figures outdoors with earth and water that washed away after a heavy rain.

Later she learned to paint with many different materials and to create figures with textile stiffeners. Her abstract paintings are mostly made with structural pastes, acrylics, mixed media, ash and 24-carat gold leaf. She carefully forms her sculptures from textile stiffeners. In many layers she brings out the deep expression of her soul.

Going through the many emotions, highs and lows of creating a work is part of the process. Leopold gives free rein to the colours and forms until they are touched and completed. For Karin Myriel Leopold, each piece is a new discovery of the unknown. The viewer has the opportunity to discover something profound and valuable.

„Ich liebe Kunst - Kunst ist ein Teil von mir...“

*Karin Myriel Leopold*

KML-ART | Karin Myriel Leopold

Langackerstrasse 16, 8330 Pfäffikon ZH, Switzerland | +41 79 716 49 14 | [www.kml-art.com](http://www.kml-art.com)

[WWW.ART-ZURICH.COM](http://WWW.ART-ZURICH.COM)

KML-ART  
Karin Myriel Leopold



Karin Myriel Leopold: Precious I / Strukturpaste, Acryl, Asche, 24 kt / 90x90x4cm, 2018

KML-ART  
Karin Myriel Leopold



Karin Myriel Leopold: The Kiss / Textilhärter, Edelstahl, Stein / 119x27x30cm, 2020



KML-ART  
Karin Myriel Leopold



Karin Myriel Leopold: Mysterious: Acryl, Mischtechnik auf Leinwand / 90x90cm, 2022

KML-ART  
Karin Myriel Leopold



Links: Karin Myriel Leopold: Hold me / Mischtechnik  
Rechts: Karin Myriel Leopold: Sinja / Mischtechnik, 101 cm